



Ein Frühstück, das Zukunft schenkt

Rund 140 Gäste nahmen am Sonntag am Bürgerfrühstück der Bürgerstiftung Werra-Meißner im Innenhof des Wilhelmitenklosters in Witzenhausen Platz. Bei Kaffee, Kuchen und mitgebrachtem Frühstück stand nicht das Rahmenprogramm, sondern das Gespräch im Mittelpunkt. Der symbolische Beitrag kommt der Kinder- und Jugendfeuerwehr Witzenhausen zugute, die neue Feldbetten für ihr Trainingslager benötigt. Ein Drehorgelspieler sorgte für leise Töne, während an der langen Tafel Begegnung entstand. „Wir wollen Menschen ins Gespräch bringen und Nähe stiften“, sagte Vorsitzende Gudrun Lang (rechts im Bild). Und das gelang.

zep/FOTO: KEREM POLAT